

Trélivan. Le sort du petit bois est scellé, il sera abattu

Des arbres hauts risquant de tomber sur des maisons et sur les futures constructions, le petit bois que les riverains ont toujours vu, au quartier Hélène-Boucher, à Trélivan (Côtes-d'Armor), sera abattu.



Samedi matin, le conseil municipal s'est réuni à la salle Clément-Ader, à Trélivan, près de [Dinan \(Côtes-d'Armor\)](#). « C'est la première fois que le conseil se réunit le samedi matin. On respecte le couvre-feu et les règles sanitaires (N.D.L.R. : d'habitude le conseil a lieu le jeudi soir). La réunion étant publique, cela permet d'accueillir du public, car on n'a pas le matériel pour enregistrer la séance », indiquait la maire, Suzanne Lebreton, en préambule.

Trop de risques

Cela risque d'être un choc pour les habitants du quartier Hélène-Boucher, mais le petit bois d'une soixantaine d'arbres, situé derrière la salle, sera abattu. La maire a eu du mal à accepter, mais a finalement dû s'y résoudre, après l'avis pris auprès de spécialistes.

« Les HLM la Rance ont un projet immobilier à proximité. Ces arbres sont dangereux pour les maisons qui existent et des futurs logements, avec risques de chutes. Ils sont à maturité. Le conseil est de les couper, pour les valoriser en scierie ou bois d'œuvre », expliquait la maire.

Les élus pensent à un plan pour créer un nouveau bois. Projet qui sera bâti avec les habitants du quartier.